



明けまして おめでとうございます



今月の図書館目標は
「返却」だよ



いよいよ「平成31年」となりました。あと4ヶ月で平成が幕を下ろそうとしています。なにかと慌ただしくなりそうな予感がしますね。そして、みなさんはこの歴史的行事の目撃者になります。しっかり心に刻んでください。後年きっと『平成とはなんだったのか?』関連の本が十中八九出版されると思います。その時自分の人生と重ね合わせて“あ〜あの時、こんな本を読んでいたな”と懐かしめたら嬉しいです。

ちなみに私は昭和から平成に移行した高校生の時は、荒俣宏著「帝都物語」を読んでいました。懐かしいですね(笑)

そのように本と時代が自分の中でリンクする読書を、みなさんが出来るようにサポートしていきたいと思いますので、今年もよろしくお祈いします(^_^)



📖読み聞かせ活動📖

先月26日。志波姫放課後児童クラブと一迫ディサービスで読み聞かせ活動をしてきました。図書視聴覚委員8名と有志2名の計10名で活動してきました。

内容は、絵本「にじいろのさかな」と紙芝居「なぜ、かがみもちをかざるの?」の二作品を読み、その合間にちょっとしたレク体操をはさみ、最後に菓をプレゼントするという30分程度のプログラムでした。

少ない練習時間でしたが、みんな真剣に取り組み各施設の利用者さんたちとほのぼのとした交流をすることができました。

とてもいい経験ですので皆さんも一度は体験してみてください。特に将来保育関係や介護関係に進みたい人にはぜひオススメします。



📖返却のお願い📖

そろそろ年度末が近づいてきました。図書館では間もなく蔵書点検を実施します。特に3年生で本を借りている人は早めの返却をお願いします。1, 2年生も結構返却期間を過ぎても返さない人がいるので、重ねて返却をお願いします。

いわゆる「借りパク」は社会のルールに反します。借りたものは全て返しましょう!